
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0410-2024 
 
 
Processo nº 1625-2024 

EMENTA: Solicita informações a respeito 
da possibilidade de ampliação do sistema 
de monitoramento por câmeras do Centro 
de Operações Integradas (COI). 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

O sistema de monitoramento por câmeras do Centro de Operações 

Integradas (COI) do nosso Município representa um importante recurso para a 

prevenção e redução da criminalidade, ao mesmo tempo em que fortalece a sensação de 

segurança da população. Com o monitoramento contínuo de áreas públicas e pontos 

estratégicos, realizado em integração com a Polícia Militar, o sistema possibilita uma 

resposta rápida e coordenada das forças de segurança, assegurando maior eficácia no 

atendimento de ocorrências. 

Cumpre destacar que o monitoramento integrado não se restringe 

apenas à segurança pública; ele também contribui para a gestão do tráfego urbano, 

facilita a intervenção em situações de emergência e promove uma ordenação mais 

eficiente dos espaços públicos. A expansão dessa infraestrutura tecnológica, portanto, 

revela-se fundamental, trazendo benefícios diretos tanto para a segurança quanto para a 

qualidade de vida dos munícipes. 

Em abril deste ano, a Secretaria de Segurança e Mobilidade 

Urbana informou, por meio do Ofício nº. 261/2024 SSMU/LCS, que havia planos para 

ampliar o monitoramento do COI para novas áreas da cidade, a fim de cobrir um 

número maior de regiões. 

Diante disso, solicitamos ao Executivo Municipal informações 

sobre o atual sistema de monitoramento por câmeras, conforme os seguintes 

questionamentos: 

1. Quantas câmeras de monitoramento estão atualmente em 

operação no município? 
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2. Há previsão para a ampliação do sistema de monitoramento por 

câmeras? Em caso afirmativo, qual o cronograma previsto para a expansão e quais 

regiões serão contempladas? 

3. Com que frequência é realizada a manutenção das câmeras 

instaladas? 

4. Existe um levantamento recente que identifique, entre as 

regiões ainda não atendidas, aquelas com maior necessidade de monitoramento? Em 

caso afirmativo, solicitamos cópia desse levantamento. 

 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações a respeito da 

possibilidade de ampliação do sistema de monitoramento por câmeras do Centro de 

Operações Integradas (COI). 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de Segurança 

e Mobilidade Urbana. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, novembro de 2024. 

 
 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 
                Vereador 

                                                                          
 

 
 
 
 
Departamento Legislativo – FA/al. 
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